

Leben mit Krebs bedankt sich bei Station 23

Goslar. Der Verein „Leben mit Krebs“ hat nach dem Motto „nur gemeinsam sind wir stark“ an die Station 23 der Asklepios Harzklinik ein Dankeschön zu Weihnachten überreicht.

Vereinschef Eike Hulsch hat die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Onkologie und Palliativ-Station besucht, um ihnen „für den besonderen und ausgesprochen fordernden Einsatz bei der Pflege und Betreuung der Krebspatientinnen und Patienten“ zu danken. Er übergab einen Gutschein der Parfümerie Bellissima.

Auch ist es schon zur Tradition geworden, dass der Verein die Advents- und Weihnachtsdekoration für die Station übernimmt. Die Krebs-Patienten, die die Weihnachtstage in der Klinik verbringen müssen, erhalten vom Verein ein Präsent, um beim Aufenthalt in der Klinik ein Zeichen der Verbundenheit zu setzen. Die Aktion läuft schon seit 16 Jahren. „Nach der Diagnose Krebs ist nichts mehr, wie es war“, berichtet Hulsch. „Das Gewohnte scheint aus den Fugen zu geraten. Die Erkrankung beeinflusst den ganzen Menschen und sein Umfeld,



Eike Hulsch, Vorsitzender des Vereins Leben mit Krebs, übergibt ein Dankeschön an Angelique Moys, Teamleitung Sozialdienst der Asklepios Harzklinik Goslar.
Foto: Privat

seinen Körper seine Gedanken, Verein gibt in dieser belastenden res mit rund 5000 Euro unterstützt, um das Gemeinschaftsgefühl zu stärken.
Pläne, Ziele und seine Gefühle, Situation Hilfestellungen. Er hat die Station 23 im Laufe des Jahres